



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

**CONVENTION SUR LE RECOUVREMENT INTERNATIONAL DES ALIMENTS DESTINÉS
AUX ENFANTS ET À D'AUTRES MEMBRES DE LA FAMILLE
(La Haye, le 23 novembre 2007)**

Notification conformément à l'article 65 de la Convention

RATIFICATION

Serbie, 23-10-2020

Conformément à son article 60, deuxième paragraphe, sous a, la Convention entrera en vigueur pour la Serbie le 1^{er} février 2021.

DÉCLARATIONS

Serbie, 23-10-2020

(Traduction)

« Conformément à l'article 63, paragraphe 1, de la Convention, la République de Serbie déclare que l'application de la Convention sera étendue de façon à inclure, comme prévu à l'article 2, paragraphe 3, de la Convention, les obligations alimentaires à l'égard des enfants suivant un enseignement régulier jusqu'à l'âge de 26 ans ainsi que des enfants d'âge adulte incapables de travailler et de subvenir à leurs besoins, aussi longtemps que cette situation perdure. Lesdites personnes ont également droit au versement d'aliments par des membres de leur famille, par exemple des ascendants, dans la mesure des possibilités de ceux-ci, en cas de décès de leurs parents ou s'ils sont incapables de subvenir financièrement à leurs propres besoins, sauf si cela est manifestement au détriment du débiteur;

Conformément à l'article 63, paragraphe 1, de la Convention, la République de Serbie déclare que les demandes de reconnaissance et d'exécution des conventions en matière d'aliments ne peuvent être présentées que par l'intermédiaire des Autorités centrales, comme prévu à l'article 30, paragraphe 7, de la Convention. »

AUTORITÉ

Serbie, 23-10-2020

(Traduction)

Autorité centrale:
Le ministère des Finances

La Haye, le 29 octobre 2020

Les notifications depositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XXXVIII Recouvrement international des aliments destinés aux enfants No. 06/2020



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ON THE INTERNATIONAL RECOVERY OF CHILD SUPPORT AND OTHER FORMS
OF FAMILY MAINTENANCE
(The Hague, 23 November 2007)

Notification pursuant to Article 65 of the Convention

RATIFICATION

Serbia, 23-10-2020

The Convention will, in accordance with its Article 60, second paragraph, sub-paragraph a, enter into force for Serbia on 1 February 2021.

DECLARATIONS

Serbia, 23-10-2020

"In accordance with Article 63, paragraph 1 of the Convention, the Republic of Serbia declares that the application of the Convention shall be extended to include, as provided for under Article 2, paragraph 3 of the Convention, maintenance for children receiving regular education until the age of 26 as well as adult children incapable for work and lacking the funding to support themselves, as long as such a situation persists. The said persons also have the right to receive maintenance from blood relatives, i.e. lineal ancestors, within the scope of the ancestor's capacities, in case their parents are deceased or they are financially unable to support themselves, unless this is manifestly on the detriment of the debtor;

In accordance with Article 63, paragraph 1 of the Convention, the Republic of Serbia declares that applications for recognition and enforcement of a maintenance arrangement shall only be made through Central Authorities, as provided for under Article 30, paragraph 7 of the Convention."

AUTHORITY

Serbia, 23-10-2020

Central Authority:
The Ministry of Finance

The Hague, 29 October 2020

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XXXVIII International recovery of child support No. 06/2020